

Decano FCS se reúne con Viceministro MESCyT

Escrito por Rafael Paez

Jueves 12 de Octubre de 2017 10:55 -

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), recibió en su despacho al Viceministro de Evaluación y Acreditación de las Instituciones de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, Saturnino De los Santos, con quien conversó sobre el proceso de acreditación de las carreras que oferta esta dependencia.



Los doctores Wilson Mejía, Ángel Nadal y Carlos Sánchez conversan con el viceministro del

Un tema que es de gran relevancia para esta Facultad, pues con la acreditación de sus carreras podrá mostrar al país y al mundo la calidad del proceso enseñanza-aprendizaje que lleva a cabo en los distintos campos del saber que son de su competencia.

En tanto que, el Viceministro De los Santos hizo énfasis en el interés que tiene el Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT) de acompañar a la FCS en el proceso, por entender que el mismo redundará en beneficio de la calidad de la educación superior en el país.

El decano estuvo acompañado de los doctores Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la FCS (OSEPLANDI), y Carlos Sánchez, encargado de convenios de esta dependencia.